
Informazioni in merito all’incendio del bus dell’8 giugno 2017
 

 

 

TUA Spa comunica che questa mattina, sulla strada provinciale che collega i comuni di Castel di Ieri e Goriano, un bus della
propria flotta è stato interessato da incendio.

 

L’autobus in questione è un Setra S312 matricola 980.

 

Il principio d’incendio ha avuto origine dal vano motore per poi propagarsi all’intero veicolo.

 

Sono in corso accertamenti da parte dell’azienda.

 

Sul bus erano presenti 7 clienti immediatamente messi in sicurezza al verificarsi dell’anormalità.

 

Sono intervenuti i Vigili del Fuoco di Sulmona.

 

Pescara, 08.06.2017

 

TUA SPA

IL ‘POPOLO DELLA FAMIGLIA’ A SOSTEGNO DI ANGELO DI NARDO
 

 

 

ORTONA, 8 giugno – Il movimento politico Popolo della Famiglia, attraverso il suo dirigente nazionale Mirko De Carli, dichiara
il proprio appoggio alla candidatura di Angelo Di Nardo a sindaco di Ortona, riconoscendo nella sua figura una “garanzia per
la salvaguardia di quei principi e quei valori da noi ritenuti non negoziabili”.

“Siamo  certi  che  Di  Nardo,  da  sindaco  della  sua  città  –  afferma  De  Carli  –  saprà  adoperarsi  per  favorire  l’adozione  delle
misure più idonee a sostegno della famiglia, e agirà in linea con la visione della società e della vita che ci accomuna”.
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Teramo. Incontro con Greta Bellanto
Un incontro davvero interessante è quello che propone l’Associazione “Genitori si diventa onlus”, lunedì 12 Giugno alle ore
16,30  presso  la  Biblioteca  Melchiorre  Delfico,  (Via  M.  Delfico  16)  a  Teramo.  L’Associazione,  da

tempo impegnata a realizzare campagne di informazione e formazione, non si
limita  a  favorire  la  cultura  dell’adozione,  dando il  proprio  sostegno a  quanti  intendano intraprendere,  o  abbiano già
intrapreso tale percorso, ma vuole focalizzare il proprio interesse anche su chi, adottato, è divenuto adulto e a sua volta
genitore. Osservatorio privilegiato, in questa prospettiva, è quello da cui Greta Bellando, autrice del libro Un’altra immagine
di me, rivive gli incontri, ricostruisce le storie e le voci della genitorialità: attraverso la narrazione emerge con chiarezza il
desiderio di poter riannodare passato-presente, condizione necessaria per proiettarsi verso il futuro. L’incontro non sarà solo
occasione  per  conoscere  l’autrice  del  libro  GretaBellando,  ma  anche  per  scambiare  riflessioni,  confrontare  punti  di  vista,
condividere esperienze insieme alla Dott.ssa Roberta Lombardi,  della cui  preziosa collaborazione il  Gruppo Genitori  si
diventa  fa  tesoro  da  tempo.  Un  appuntamento  importante  dunque,  non  solo  per  chi  ha  vissuto  o  vive  l’avventura
dell’adozione, ma per quanti genitori e non, vogliano confrontarsi con un’altra immagine di sé.

1° Triathlon Olimpico Albatour Alba Adriatica – Te
 

Festa di sport sabato 10 e domenica 11 giugno ad Alba Adriatica per la prima edizione del Triathlon Olimpico Albatour. Il
programma prevede sabato 10 Giugno dalle ore 18 alle ore 20 la manifestazione dimostrativa per giovanissimi Aquathlon ed
alle 20 ci  sarà la staffetta podistica 5 x 1000m per adulti.  Domenica 11 Giugno, alle ore 9.30 partenza Triathlon Olimpico
Albatour, premiazioni alle ore 13 e pasta party alle ore 13:30. Saranno circa 300 gli atleti per la gara di Triathlon. La
frazione SWIM di 1,5Km si svolgerà su 2 giri da 750m, con uscita e passaggio intermedio sulla spiaggia, nelle acque del
mare di Alba Adriatica con alla spalle le verdi colline dell’entroterra abruzzese. La partenza avrà luogo dalla spiaggia
adiacente alla zona cambio allestita sul Lungomare Marconi in Piazza Rovigo. La frazione di BIKE di 40Km, con un dislivello
complessivo  di  450m,  partirà  dal  Lungomare  e  si  svolgerà  su  un  unico  giro  snodandosi  per  le  strade  secondarie
dell’entroterra,  tra  i  suggestivi  paesaggi  dalle  morbide  colline  abruzzesi.  La  frazione  di  RUN  di  10km,  su  percorso
completamente pianeggiante, si svolgerà su 2 giri di 5Km sull’accogliente lungomare di Alba Adriatica. Questo permetterà al
pubblico di gustare a pieno la parte conclusiva della gara. L’evento è stato organizzato da Albatour, Dmc Hadriatica (“Fondo
per le aree Sottoutilizzate PAR FSC (ex FAS) Abruzzo 2007-2013) e dall’associazione Flipper Triathlon di Ascoli Piceno con i
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patrocini di Coni, Fitri (Federazione Italiana Triathlon), Comune di Alba Adriatica, Provincia e Regione. “Una bella occasione
grazie ad Albatour con l’obiettivo di far crescere l’evento e farlo seguire anche dagli stranieri – dichiara Marco Capoferri,
coorganizzatore del Triathlon Olimpico Albatour. Come prima edizione abbiamo registrato un discreto successo di iscrizioni e
vorremmo cercare di ripercorrere i numeri della Gran Fondo di qualche tempo fa. Lo sport diventa occasione per promuovere
mare e collina e collegare la costa all’interno. Stiamo organizzando un servizio capillare di sicurezza e riteniamo importante
il coinvolgimento dei cittadini del posto”.

 

Bellante. Incontro: “LA MONETA SOCIALE. Regole per un giusto
sistema monetario”
Interviene:
Prof. Cesare Padovani (Docente Univesità de L’Aquila – Ricercatore UNIVAQ)

SABATO 10 GIUGNO 2017, ORE 17,30, presso SALA EX LUDOTECA COMUNALE – BELLANTE (TE).

Presentazione:

“Il meccanismo di funzionamento del denaro è uno degli argomenti più oscuri in assoluto. Luoghi comuni assolutamente falsi
e  la  mancanza di  una visione d’insieme rendono l’argomento incomprensibile  alla  quasi  totalità  della  popolazione.  A
beneficiare di questa enorme confusione è il sistema di potere, che si appoggia proprio a questa ignoranza generalizzata.

In questo incontro, il relatore mostrerà come l’attuale sistema monetario metta la comunità alla totale dipendenza dal
sistema bancario e quali sono invece le regole sulle quali dovrebbe essere basato un sistema monetario corretto.”

“Giornata Insieme”, una grande festa per i ragazzi delle medie
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Pagliaccetti ed Annunziata

GIULIANOVA – Ieri mattina si è svolta nel Parco dell’Annunziata la “Giornata Insieme” organizzata dal Comitato di Quartiere
Annunziata che ha visto la partecipazione di circa 140 alunni della scuola media Annunziata e Pagliaccetti.

Una giornata gioiosa che ha amalgamato arte, musica, natura, sport e soprattutto condivisione.

Infatti la giornata è iniziata con la spiegazione agli alunni da parte delle professoresse dei tre murales presenti nel quartiere.

Nel parco i ragazzi hanno trovato tre postazioni dove potersi divertire e praticare sport.

L’Ecologica G, di Luigi ed Adelberta Chiodi, ha preparato nel parco un circuito dove i ragazzi si sono cimentati nella staffetta
a squadre.

Nel campo Castrum si sono svolti allenamenti e partite di calcio organizzate l’ASD Piccoli Giallorossi di Mauro Bontà e Bruno
Franchi che ha visto anche la partecipazione del capitano del Real Giulianova Federico Del Grosso.

Inoltre, sempre nel parco c’era una postazione yoga, molto apprezzata dai ragazzi e dalle professoresse, della istruttrice e
delegata del Comitato, Valentina Ramacciato.

Nella mattinata c’è stato spazio anche alla scoperta della natura del parco grazie all’esperto botanico Sandro Brandimarte
dell’Associazione “Amici del parco”.

Una sorpresa speciale per i ragazzi è stato l’incontro con l’arbitro esordiente in Serie A, Antonio Di Martino, un vero vanto
per la nostra città e soprattutto per il nostro Quartiere, essendo dell’Annunziata.

Tutti gli sportivi presenti hanno ribadito che lo sport è un momento di divertimento e rispetto verso gli altri, in cui non
bisogna primeggiare ma stare insieme e condividere la “gara della Vita”.

Le ragazze ed i ragazzi sono stati entusiasti ed hanno saputo cogliere il vero spirito della giornata.

Dei doverosi ringraziamenti per la riuscita della giornata vanno fatti:  al Dirigente scolastico e Presidente del consiglio
dell’Istituto Comprensivo 1 Carmine Di  Odoardo e Partenio Santarsia,  alla Vicepreside della Scuola media Pagliaccetti
Antonella Collevecchio,  alla Dirigente dell’Istituto Comprensivo 2 Angela Pallini,  al  Sindaco Francesco Mastroamuro ed
Amministrazione, ai Vigili urbani, Croce rossa e Carabinieri.

ANCORA UNA VOLTA GIULIANOVA SARA’ PROTAGONISTA AL PALIO
DEI COMUNI
 

Come ormai tradizione, la nostra città sarà presente al palio dei comuni d’Italia, staffetta 12 x 200 riservata ai ragazzi delle
scuole medie che si disputerà domani 8 Giugno allo stadio olimpico di Roma in occasione del Golden Gala.
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atleti e tecnici dell’Ecologica G

Ancora una volta i  ragazzi  dell’Ecologica “G” saranno presenti  con due squadre e come lo scorso anno una squadra
rappresenterà  ufficialmente  la  città  di  Giulianova  e  l’altra  il  quartiere  Annunziata  luogo  dove  nel  1979  è  stata  fondata  la
società.

I ragazzi giuliesi saranno accompagnati dagli istruttori Ludovica Amante, Adalberta Chiodi, Barbara Di Pancrazio, Alessandro
Scarazza, il professor Silvano Del Grosso e domani pomeriggio si confronteranno con i loro pari età di ben 300 comuni
italiani,  farà parte della rappresentativa giuliese anche il  consigliere comunale Adalberta Chiodi nella duplice veste di
istruttore e referente del quartiere Annunziata.

La trasferta all’Olimpico per i ragazzi dell’Ecologica “G” rappresenta non solo un modo per confrontarsi e conoscere tanti
coetanei, emozionarsi nel calcare la pista dell’Olimpico dove dopo di loro gareggeranno i grandi campioni, ma vivere da
vicino l’emozione di una grande manifestazione di Atletica alla quale parteciperanno i migliori atleti di livello mondiale
insieme ai quali potranno scambiare anche qualche battuta.

Insieme ai ragazzi di Giulianova saranno presenti a Roma anche i ragazzi di Martinsicuro, Tortoreto, Sant’Omero, Nereto e
Torano guidati rispettivamente dalle insegnati Graziella Bennati, Daniela Piccinini Dany Di Egidio e Paola Gatti.

E importante ricordare che le insegnati che accompagnano i ragazzi al Golden Gala collaborano con l’Ecologica “G” in
occasione di tutte le iniziative sportive per le scuole che la società organizza durante l’anno scolastico.

Per l’Ecologica “G”

Il direttore sportivo

Anas: lo scippo ai danni dell’Aquila è il grande assente di questa
campagna elettorale

L’AQUILA – All’inizio di febbraio ho lanciato un allarme (estremamente concreto) sull’ennesimo scippo che nell’indifferenza
della politica si stava consumando ai danni dell’Aquila e dell’Abruzzo: infatti dal 9 gennaio 2017, l’Anas aveva dato seguito
alla riorganizzazione nazionale dei Compartimenti presenti in tutte le regioni italiane e l’Abruzzo è stato accorpato nella
macro area Abruzzo-Molise-Puglia.

Dopo la mia articolata denuncia ci fu un sussulto d’orgoglio: Stefania Pezzopane e Gianni Melilla annunciarono
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iniziative parlamentari di cui però non c’è traccia né sul sito della Camera né su quello del Senato. 

Nel frattempo il percorso di spoliazione e di scippo nei danni della nostra Città e della nostra Regione è proseguito senza
sosta.

Proviamo a riassumere: la forza politica della Puglia e la speculare debolezza politica dell’Abruzzo hanno fatto sì che la sede
della nuova organizzazione fosse localizzata a Bari; qui sono state concentrate sia la dirigenza della Struttura tecnica che
quella amministrativa.

Conseguentemente,  nella sede dell’ex Compartimento Abruzzo dell’Aquila,  l’apparato amministrativo verrà smobilitato,
mentre  la  Struttura  dirigenziale  tecnica  avrà  un  solo  responsabile  con  un’autonomia  di  spesa  fino  a  20.000,00  euro;  per
somme superiori dovrà avere l’approvazione esplicita del capo Compartimento di Bari

Si  può  facilmente  immaginare  che  quest’ultimo  verrà  a  L’  Aquila  al  massimo  una  o  due  volte  al  mese,  e  che
successivamente, dopo le prime visite, sarà per lui più comodo e veloce fermarsi negli uffici periferici dell’Anas di Pescara.

Questo provocherà un graduale abbandono della sede dell’Aquila, realizzata dopo il terremoto del 2009 e costata oltre 15
milioni di euro.

Inoltre, questo decentramento accentuerà sicuramente un graduale e ulteriore abbandono della manutenzione

ordinaria  e  straordinaria  del  patrimonio  stradale  di  competenza  Anas,  già
fortemente  compromesso  da  anni  di  mancati  interventi  dovuti  a  scarsa
programmazione  dei  lavori  e  alla  cronica  mancanza  di  fondi.
Un tema come questo meriterebbe ben altra attenzione al di là dei proclami giornalisti.

Roberto Santangelo (L’Aquila Futura).

Ada Gentile a Mosca e Venezia. La grande compositrice abruzzese,
dopo gli anni romani, ora vive ad Ascoli Piceno
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Ada Gentile

Dopo i successi ottenuti negli ultimi tre mesi a Madrid (al “Real Conservatorio Superior de Musica”), a Praga (all’Academy
of Performing Arts”), a Belgrado (alla Facoltà di Musica dell’Università), a Ravenna (al Teatro Alighieri), a Roma (alla Sala
Petrassi del Parco della Musica), a Matera (al Conservatorio Duni), a Lisbona (alla “Escuela Superior de Musica”) ed a
Sansepolcro, la compositrice Ada Gentile sarà a Mosca l’11 giugno per la Prima esecuzione di un suo pezzo da camera
alla “Rachmaninov Concert Hall”, un tempio della musica dove si sono esibiti i più grandi musicisti, da Horowitz a Rubinstein.

 

Il concerto nella capitale russa sarà interamente dedicato alla musica contemporanea italiana ed è stato organizzato dal
“Center of New Music” di Vladimir Tarnopolski con la collaborazione della direttrice dell’Istituto Italiano di Cultura di
Mosca, dr. Olga Strada.

 

Oltre al brano della compositrice Ada Gentile – dal titolo “Ombre e Luci”, per 8 esecutori – l’ensemble russo “Studio of New
Music” diretto da Igor Dronov, eseguirà brani di Luciano Berio, Luigi Nono, Giacinto Scelsi, Franco Donatoni e Salvatore
Sciarrino. Il 5 luglio, invece, alle Sale Apollinee del Teatro La Fenice di Venezia, verrà eseguito, sempre in Prima assoluta, un
altro  pezzo  dal  titolo  “Continuo,  per  violoncello”  commissionato  alla  Gentile  nell’ambito  di  una  maratona  musicale
organizzata dal M° Claudio Ambrosini, direttore dell’Ex Novo Ensemble.

 

La feconda compositrice abruzzese – è nata ad Avezzano – dopo molti anni vissuti a Roma, recentemente si è trasferita ad
Ascoli Piceno, bella città marchigiana dove (al 1996 al ’99 ha diretto il Teatro Lirico e dove attualmente organizza e dirige il
Festival internazionale di Musica contemporanea “Nuovi Spazi Musicali”.

 

 

Due classi dell’I.T.T. “ E. Alessandrini” di Teramo sul podio del
concorso  COREPLA  SCHOOL  CONTEST  sulla  gestione  dei  rifiuti
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derivanti  dagli  imballaggi  in  plastica.
 

Il  problema  dei  rifiuti  in  plastica  costituisce  una  delle  più  gravi  emergenze  ambientali  di  questi  anni,  perche  l’utilizzo
massiccio di oggetti ed imballaggi di materiale plastico non biodegradabile, esteso ormai a tutto il mondo, ha portato ad un
abnorme accumulo di  rifiuti  e di  detriti  di  plastica nei mari  e negli  oceani,  dove in alcune zone si  possono osservare delle
grandi isole galleggianti formate dall’accumulo dei rifiuti veicolati dai fiumi fino all’ambiente marino. La presenza di questi
accumuli riguarda anche il mar Mediterraneo, con tutte le conseguenze negative che i frammenti di materiale plastico
fluttuante possono esercitare sull’ecosistema marino e sulle  reti  alimentari  che da esso si  diramano,  fino a coinvolgere le
popolazioni umane. Nell’intento di prevenire queste gravi forme di inquinamento attraverso una maggiore sensibilizzazione
delle nuove generazioni e dell’intera dell”opinione pubblica verso il  tema del riciclaggio degli  imballaggi in plastica, il
COREPLA (Consorzio  nazionale  per  la  raccolta  il  riciclaggio  ed  recupero  degli  imballaggi  in  plastica)  ha  promosso  il
progetto/concorso didattico COREPLA SCHOOL CONTEST, patrocinato dal Ministero dell’Ambiente e della Tutela del Territorio
e del Mare e dalle Regioni Abruzzo, Molise, Basilicata, Campania e Calabria, insieme ai relativi Uffici Scolastici Regionali. Il
progetto/concorso  COREPLA SCHOOL CONTEST si  è  appena concluso  ed ha  visto  ben due classi  dell’Istituto  Tecnico
Tecnologico. “E. Alessandrini” di Teramo salire sul podio abruzzese. L’iniziativa, ha impegnato i partecipanti per ben quattro
mesi in un percorso di approfondimento didattico sulla gestione responsabile dei rifiuti derivanti dagli imballaggi in plastica,
utilizzando specifici strumenti e metodologie.
Il progetto si è articolato in quattro missioni (quiz, foto, racconto, manifesto) tutte orientate ad educare i giovani al rispetto
dell’ambiente, oltre che a favorire la socializzazione e la collaborazione tra pari ed a stimolare la fantasia e la creatività.
Delle 42 classi della scuola secondaria di secondo grado partecipanti al concorso nella regione Abruzzo, la prima classificata
è stata la classe 5A dell’I.I.S.  “T. Patini” di  Castel di  Sangro (AQ). Il  secondo ed il  terzo posto sono stati  conquistati
rispettivamente dalle classi 1A CHIMCA e 1B ELETTROTECNICA dell’I.T.T.”E.Alessandrini”di Teramo mentre la classe 3A
CHIMICA si è classificata in settima posizione. La partecipazione delle classi al progetto/concorso è stata coordinata dal prof.
Mariano Cifone, coadiuvato dagli altri docenti di Chimica e dagli interi consigli di classe. Ai vincitori ed a tutti i partecipanti
vanno i complimenti del Dirigente Scolastico, prof.ssa Stefania Nardini, dell’intero corpo docente dell’I.I.S “Alessandrini-
Marino” e di tutti coloro che hanno sostenuto l’iniziativa.
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